

令和5年5月21日（日）に小・中学部の運動会が行われました。

今年は、人数制限なしでの保護者参観が可能となり、頑張る児童生徒の姿に、たくさんの声援をいただきました。マスクを外しての競技や競走、演技が行われ、テント内では声を出しての応援もあり、活気あふれる運動会になりました。

<開会式>各クラスのプラカードを持って、意気揚々と入場し、運動会が始まりました。



小学部の競技

ゴールに向かってGO！（小学部全員）

小学部全員による徒競走です。ゴールを目指しておもいきり走りました。



1・2年生 団体種目「みんな なかよしフープでGO！」

3チームに分かれ、二人一組で二つつながったフープに入り友達と一緒に走ったり歩いたりしました。何度も練習して、本番では、どのチームも力を出しきりました。



3・4年生 団体種目「はこんでじゃんぷ！」

二人一組で棒をもって、友達と協力して輪を運びました。最後は、長縄が回っている中を通り抜けたり、長縄が縦横に揺れるところをまたぐなどちょっと難しい活動にもチャレンジしました。



5・6年生 団体種目「くぐるんキャッチ」

棒にぶつからないようくぐる動きとボールをキャッチする動きの二つを組み合わせ、トラックを駆け抜けました。どの子も堂々と技を決めることができました。



中学部の競技

<中学部徒競走>

学年の壁を越えた、真剣勝負。元気にスタートからゴールまで駆け抜けます。



<ダンス「Let's Dance&ダンスホール」>

今年は「グッドタイム、私は最強、ダンスホール」の3曲を使ってダンスで表現しました。なみなみボードにはみんなの意気込みや好きな言葉を書きました、注目して見てもらえましたか～？



<団体「ミックス玉入れ」>

紅白2色の玉を各チームのかごをめがけて投げ入れます。今回の玉入れは紅・白・紅白の三つのうちわが入った箱の中から校長先生が一つ引き、引いたうちわの色の玉がかごの中に多く入っているチームが勝ちとなりました。どの色が選ばれるのか、ハラハラドキドキ「あ～か、あ～か」「し～ろ、し～ろ」と選んでほしい色の声も聞かれ、盛り上がった競技となりました。



<紅白対抗リレー>

代表選手が4チームに分かれてのリレーでした。バトンをつなぎ、優勝をかけ全員全力で走りました。最後まで諦めず迫力のある走りをしてくれました。



<閉会式>

日差しが強く、暑くなりましたが、全児童生徒は、どの種目にも全力で取り組みました。無事に運動会を終えることができました。



<係の仕事>

小学部高学年や中学部の生徒は、旗の掲揚や降納、放送、用具、決勝などの係を行いました。

